



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Markus Rinderspacher, Prof. Dr. Peter Paul Gantzer, Dr. Paul Wengert, Klaus Adelt, Harry Scheuenstuhl, Horst Arnold, Inge Aures, Volkmar Halbleib, Nata-scha Kohnen, Dr. Simone Strohmayr, Margit Wild, Stefan Schuster, Arif Taşdelen, Andreas Lotte, Martina Fehlner, Susann Biede-feld** und **Fraktion (SPD)**

Drs. **17/20793, 17/21731**

Grenzpolizei

Die Staatsregierung wird aufgefordert, bis zum 30.06.2018 dem Ausschuss für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport schriftlich zu berichten, wie sie sich die Aufstellung einer „neuen Bayerischen Grenzpolizei“ vorstellt, insbesondere weswegen es dazu eine eigenständige Organisation mit eigenen Abzeichen und einer Direktion geben solle, wie es gelingen soll, in diesem Jahr noch das benötigte Personal dazu bereitzustellen, und was mit den Kräften der Schleierfahndung geschieht.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin